

愛ワゴン

石垣市立富野小中学校 宜野座 愛子



二学期スタート

～幸せの花・豊かな花を咲かそう～

長い夏休みが終わり、明るく元気な富野っ子たちが豊かな体験をして戻ってきた。夏休みの間にたくましく大きく成長したように見える。

何よりも、安心・安全で無事に夏休みを終える事ができ安堵している。

長い夏休み、開放的な気分で、それぞれの家庭の生活リズムで過ごしてきた子ども達、学校生活のリズムにスムーズ切り替えられるように・・・・。

子ども達一人一人の夏休みの楽しい思い出、体験を新たなエネルギーとして生かしていきましょう。私たち職員も有意義な夏休みを過ごすことができたと思う。

二学期がスタートした。「ありがとう」の種を蒔き、「ありがとう」のことばが飛び交い「幸せの花」「豊かな花」をいっぱい咲かせ、実り多い二学期にしましょう。

- ◎ 季節は秋、実りの秋、子ども達の学びにも 実りの秋を
- ◎ いつでも どこでも 感謝の気持ちで ありがとう

このような学校・学級であってほしい

- ①伸び伸びと過ごせる楽しい場
- ②興味・関心のあることにじっくり取り組めるゆとり
- ③わかりやすい授業の展開
- ④子どもと教師の信頼関係の確立
- ⑤存在感と自己実現の喜びを味わう場



《育ての心》

自ら育つものを 育てようという心 それが育ての心である。
世にこれほど 楽しい心があるか。 倉橋惣三著 「育ての心」

夏休みの宿題できていますか？ 作品展、童話・お話・意見発表大会

夏休みの宿題・・富野っ子きちんとできていると思います。童話を覚えたり・お話・意見文を書いて覚えたり、自由研究や絵、工作等作品制作に取り組んだと思いますがどうでしょうか？ 作品展や童話・お話・意見発表大会楽しみです。